

竜北東小学校大運動会



▲1年生代表のはじめの言葉



▲赤白団長の誓いの言葉

5月25日、大運動会が開催されました。

開会式では、1年生のかわいい「はじめの言葉」や赤白団長の気持ちのこもった「誓いの言葉」が心に残りました。

運動会の花、低中学年ダンス。

1・2年生が体いっぱいを使って元気よく踊る姿、3・4年生の力強さとたくましい姿がとても印象的でした。



▲1・2年生ダンス「ウィーアー」



▲3・4年生ダンス「キッズソーラン」



▲赤白応援団による応援合戦



午後のスタートは4年生から6年生で構成された赤白応援団による応援合戦でした。

団員全員の気持ちが一つになる姿に拍手が起こりました。

小学校最後の運動会になる6年生は中心となって全校児童をまとめてくれました。

紅白全員リレーや親子でのお楽しみ走、組体操での頑張る姿に、会場から大きな拍手が送られました。



▲6年生の紅白全員リレー



▲5・6年生による組体操



「自ら学ぶ力を身につけ、たくましく心豊かにともに伸びていく子どもの育成」を教育目標に、全校児童185人の子どもの成長を見守りながら指導にあたっています。

4月就任式・始業式・入学

就任式では3人の新しい先生を、入学式では29人の1年生を迎え、竜北東小学校も新年度のスタートを切りました。

今年は「かしこく」「たのしく」「ゆたかに」を合言葉に頑張っています。



▲新しく3人の先生を迎えました



▲始業式での校長先生のお話



▲大きな声で返事する新入生



▲新入生にあいさつする6年生

4月お見知り遠足

4月11日、最高の天気にも恵まれ、お見知り遠足で竜北公園に行きました。

1年生の紹介や楽しいゲームに時間がたつのを忘れてしまいました。



▲6年生に手を引かれ1年生到着



▲楽しいゲームに大きな歓声が

5月交通教室

氷川警察署、交通指導員の皆さんの協力で、交通教室を開きました。

交通安全についてしっかりと考えてくれました。



▲1・2年生は周辺の道路で、安全な道路の歩き方を学習しました



▲3年から6年生は運動場のコースで自転車の乗り方を学習しました